

HonorarKonzept präsentiert sich mit neuer Website

Mit einer klaren Zielsetzung ist die neue Website der HonorarKonzept GmbH ab sofort online: aufgeräumt, informativ, modern und nutzbar für mobile Endgeräte. „Es war Zeit für einen neuen Anstrich“, erklärt Heiko Reddmann, Geschäftsführer von HonorarKonzept. „Die Honorarberatung hat in den letzten Jahren stetig an Fahrt aufgenommen und gerade HonorarKonzept als Serviceplattform für Honorarberatung forciert diese Entwicklung“, so Reddmann und weiter: „Unsere Userzahlen der Website spiegeln diese positive Entwicklung deutlich wider.

Auf www.honorarkonzept.de informieren sich jeden Monat viele Finanzberater und mittlerweile auch Kunden über diese transparente und unabhängige Form der Beratung“.

Als digitales Aushängeschild beinhaltet die neue Website nicht nur Informationen rund um Honorarberatung und Nettoprodukte, sondern bietet auch einen Einblick, wie Makler den erfolgreichen Einstieg und Ausbau ihrer Honorarberatung gemeistert haben. Interessierte Kunden können zudem einen in ihrer Region tätigen Honorarberater suchen.

Des Weiteren zeigt HonorarKonzept sein umfangreiches Leistungsspektrum von Coaching, Seminaren, Tablet World bis hin zum Forderungsmanagement und weiteren Services auf.

In den Honorar News werden regelmäßig aktuelle Meldungen für Honorarberater und Neugierige veröffentlicht.

Parallel zu den Inhalten besticht die neue Website mit einem frischen Design. Sie ist responsive und somit für Smartphones und Tablets optimiert.

Pressekontakt:

Steffen Buch
Telefon: 0511 - 13 22 14 17
Fax: 0511 - 13 22 14 99
E-Mail: steffen.buch@insignis.de

Unternehmen

HonorarKonzept GmbH
Von - Bar - Str. 2 / 4
37075 Göttingen

Internet: www.honorarkonzept.de

Über HonorarKonzept GmbH

Die HonorarKonzept GmbH arbeitet seit Jahren daran, das Geschäftsmodell: Beratung zu Finanzdienstleistungen mittels Honorar-Finanzberatern in Deutschland weiter zu etablieren. Seit Anfang 2009 unterstützt das Unternehmen Honorar-Finanzberater bei ihrem Einstieg in die Honorarberatung und begleitet sie bei der praktischen Umsetzung. Das Service-Angebot umfasst echte Nettoprodukte in großer Bandbreite, Seminare und persönliche Coachings, professionelle IT-Lösungen für Analyse und Beratung sowie die regionale Unterstützung der Honorar-Berater. Die HK-Tablet World – bestehend aus einem Apple iPad und einer speziell entwickelten Software –

bietet alle im Beratungsalltag und beim Kundengespräch erforderlichen Tools „to go“. Auch in der Administration garantiert die HonorarKonzept GmbH umfangreiche Unterstützung. Im Produktportfolio finden sich kostenoptimierte Finanzlösungen, in der Fondsanlage wird überwiegend auf Exchange Traded Funds (ETFs) gesetzt.